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【
議
第
77
号
】

星
川
智
子
議
員
　
カ
ム
ロ

ス
キ
ー
場
の
運
営
に
つ
い

て
、
町
民
に
ど
う
説
明
し

た
ら
よ
い
の
か
。
ま
た
、

収
入
の
積
算
の
根
拠
は
。

町
長
　
グ
リ
ー
ン
バ
レ
ー

全
体
と
、
交
流
人
口
及
び

高
規
格
道
路
延
伸
と
い
う

こ
と
か
ら
、
グ
リ
ー
ン
バ

レ
ー
の
存
在
は
大
き
い
と

再
認
識
し
た
。
規
模
を
縮

小
し
て
運
営
し
、
判
断
材

料
と
し
た
い
。

産
業
課
長
　
例
年
の
売
り

上
げ
状
況
を
見
る
と
、
土

・
日
・
年
末
年
始
が
売
り

上
げ
の
約
８
割
を
占
め
て

い
る
こ
と
か
ら
、
概
ね
半

分
程
度
の
額
を
設
定
し
た
。

大
場
洋
介
議
員
　
リ
フ
ト

運
行
の
保
守
点
検
及
び
安

全
運
転
に
伴
う
点
検
は
し

10月議会臨時会  ～神室スキー場 休日のみ営業へ～
議
案
へ
の
質
疑
応
答
要
旨

　
10
／
６
臨
時
会
が
開
か
れ
、
補
正
予
算
、
契
約

の
承
認
の
２
件
の
議
案
を
全
員
賛
成
で
可
決
し
た
。

　
グ
リ
ー
ン
バ
レ
ー
カ
ム
ロ
ス
キ
ー
場
を
休
日
及

び
年
末
年
始
等
の
日
中
に
限
定
し
て
運
営
す
る
た

め
、
必
要
な
予
算
措
置
を
行
っ
た
。
ま
た
、
町
立

金
山
診
療
所
の
医
療
機
器
取
得
の
契
約
を
更
新
し

た
。

・グリーンバレーカムロスキー場関連経費
　　　　　　　　　　　　　　　　2088万円
・森林経営管理・林業振興推進事業
　（グラップル付きトラック購入）1600万円
・金山中学校体育館スポットクーラー導入費
　　　　　　　　　　　　　　　　  350万円
・農村環境改善センター裏駐車場舗装工事費
　　　　　　　　　　　　　　718万円　など

令和５年度金山町一般会計補正予算（第5号）議第77号

議案番号 会　計　名（補正番号） 補正の主な内容 補正額（万円）

47億74893979

補正後（万円）
１．令和５年度補正予算

全身用Ｘ線ＣＴ診断装置1台を東北医療機器㈱　
代表取締役　伊藤　宗徳より購入するもの全身用Ｘ線ＣＴ診断装置の取得について議第78号

議案番号 議　　案　　名 議 　 案　の　内　容
２．その他

議
会
活
動
の
円
滑
化
と

　
　
　
　
　 
機
能
の
高
揚
へ

令
和
５
年
度 

町
村
議
会
議
員
研
修
会（
10
／
20
）

　
山
形
国
際
交
流
プ
ラ
ザ（
ビ
ッ
グ
ウ
イ
ン
グ
）

に
お
い
て
、
山
形
県
内
全
町
村
議
会
議
員
を
対

象
に
、
東
京
大
学
教
授 

鈴
木
宜
弘
氏
、
大
正

大
学
教
授 

江
藤
俊
昭
氏
の
両
名
を
講
師
に
迎

え
、
町
村
議
会
議
員
研
修
会
が
行
わ
れ
た
。

　
鈴
木
先
生
か
ら
は
、「
今
後
の
日
本
農
業
の
課

題
」、
江
藤
先
生
か
ら
は
「
町
村
議
会
の
あ
り

方
〜
議
員
の
な
り
手
不
足
問
題
〜
」
と
題
し
講

演
を
い
た
だ
い
た
。

　
投
票
率
の
低
下
と
無
投
票
当
選
者
率
は
増
加

し
て
お
り
、
立
候
補
者
が
定
員
を
下
回
る
「
定

数
割
れ
」
も
続
出
し
て
い
る
。
な
り
手
不
足
の

原
因
と
し
て
、
議
会
・
議
員
の
魅
力
が
伝
わ
ら

な
い
、
低
い
議
員
報
酬
な
ど
「
な
ら
な
い
要

因
」
と
地
域
力
の
低
下
、
兼
業
禁
止
な
ど
の

「
な
れ
な
い
要

因
」
が
あ
る
。

当
町
議
会
と
し

て
も
「
存
在
感

の
あ
る
」
議
会

を
目
指
し
、
取

り
組
ん
で
い
く

こ
と
を
改
め
て

認
識
し
た
研
修

で
あ
っ
た
。

　９月22日に高畠町議会決算特別委員会を傍
聴し、タブレット端末を活用した議会運営につ
いて研修した。
　決算特別委員会の終了後には、関陽介議長、
山木義明議会運営委員長及び村上奈美子議会事
務局長から、タブレット端末導入の経緯やメリ
ット・デメリットを説明いただき、実際にタブ
レット端末に触れ、質問をさせていただいた。
　関議長は、「タブレット端末を活用した議会
運営はちょうど１年経過したが、まだまだ試行
錯誤している状況。オンライン会議も今後試し
ていく必要がある」と話した。
　タブレット導入のメリット・デメリットにつ
いて山木委員長は「明らかにペーパーレス化が
進んだ。膨大な資料の保存には、労力と場所が

必要。一方で、資料の検索には慣れが必要だが、
慣れれば非常に有効だ。スマホでも確認できる
ため、事務局からの連絡やスケジュール管理も
スムーズになった」とのことであった。
　最後に、関議長は「タブレット端末や会議シ
ステムを導入しただけではＤＸとは言えない。
様々なアプリを利用し、活用していくことがＤ
Ｘの推進であると考えている」と話した。
　当町議会でも、将来的にタブレット端末や会
議システム、議会中継システムなどを導入し、
町当局と一緒になってデジタル化を推進してい
くことが必要であると感じた。議会アンケート
の結果も踏まえ、町民から信頼される議会を目
指していく。

タブレット議会を学ぶ 議会活性化･ＤＸ推進特別委員会

㊨高畠町議会　関 陽介議長、山木 義明議会運営委員長と

て
い
た
の
か
。
ま
た
、
索

道
ワ
イ
ヤ
ー
の
状
況
は
。

産
業
課
長
　
目
視
で
確
認

し
て
い
る
。
ま
た
、
通
電

後
に
リ
フ
ト
を
動
か
し
、

再
度
点
検
し
て
い
く
。
技

術
管
理
者
の
確
保
も
大
丈

夫
で
あ
る
。

沼
澤
道
也
議
員
　
運
営
体

制
整
備
の
状
況
は
。
ま
た
、

カ
ム
ロ
全
体
を
協
議
す
る

場
が
あ
る
の
か
。

町
長
　
私
を
は
じ
め
、
副

町
長
、
総
務
課
、
総
合
政

策
課
、
産
業
課
で
構
成
す

る
ス
タ
ッ
フ
で
協
議
を
行

っ
て
お
り
、
こ
れ
か
ら
も

逐
次
検
討
を
行
っ
て
い
く
。

産
業
課
長
　
神
室
振
興
公

社
を
交
え
た
打
合
せ
は
、

毎
月
１
回
必
ず
行
っ
て
い

る
。
ス
キ
ー
場
の
ス
タ
ッ

フ
に
つ
い
て
も
目
処
は
立

っ
て
い
る
。

須
藤
典
夫
議
員
　
グ
リ
ー

ン
バ
レ
ー
運
営
が
赤
字
体

質
の
経
営
で
い
い
の
か
。

町
長
　
グ
リ
ー
ン
バ
レ
ー

カ
ム
ロ
の
運
営
は
現
在
過

渡
期
で
あ
る
と
考
え
て
お

り
、
赤
字
が
出
て
も
い
い

と
は
思
っ
て
い
な
い
。
こ

れ
か
ら
も
注
視
し
続
け
る

と
と
も
に
、
結
果
を
十
分

総
括
し
、
次
に
向
け
て
い

き
た
い
。

総
合
政
策
課
長
　
事
業
見

直
し
や
施
設
の
集
約
化
に

よ
り
、
基
金
が
23
億
ほ
ど

ま
で
積
み
上
が
っ
た
。
今

後
も
財
政
の
手
綱
を
緩
め

る
こ
と
な
く
、
観
光
交
流

だ
け
で
な
く
、
町
民
の
生

活
面
の
支
援
も
充
実
を
図

る
必
要
が
あ
る
。

中
村
忠
行
議
員
　
公
共
事

業
発
注
の
見
通
し
の
公
表

は
本
議
会
後
に
す
べ
き
で

は
な
い
の
か
。

総
合
政
策
課
長
　
ご
指
摘

の
と
お
り
、
議
決
後
に
公

表
す
べ
き
で
あ
っ
た
。
注

意
し
て
チ
ェ
ッ
ク
し
て
い

く
。

【
議
第
78
号
】

宮
林
聡
志
議
員
　
医
療
機

器
の
取
得
に
あ
た
り
、
財

源
内
訳
、
年
間
の
利
用
回

数
、
診
療
報
酬
は
。

診
療
所
事
務
長
　
県
補
助

金
6
7
2
万
５
千
円
、
過

疎
債
2
3
8
0
万
円
、
繰

入
金
５
万
５
千
円
と
な
る
。

請
差
な
ど
、
12
月
議
会
で

補
正
予
算
を
考
え
て
い
る
。

令
和
２
年
度
か
ら
の
３
年

間
で
2
8
9
回
の
利
用
が

あ
り
、
診
療
報
酬
の
平
均

単
価
は
、
一
般
的
な
Ｃ
Ｔ

が
１
万
4
7
0
0
円
、
大

腸
Ｃ
Ｔ
は
２
万
1
6
4
0

円
と
な
っ
て
お
り
、
年
間

で
は
4
5
1
万
９
千
円
の

収
入
と
な
っ
て
い
る
。


